

こんにちは 中根さちの ハーフレター



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市 丸の内1-2-20 2017. 6. 11
自 宅 872-9324 高知市 福井町 1475-3 NO. 521

高知
活力ある
学校づくり
(改訂版)

教職員が、充実した教育活動を行うためには、子どもと向き合う時間を確保するとともに、発達しやすい職場づくりを行い、心身ともに健康で生き生きと働くことができる活力ある学校をつくるのが大切です。

P1-4 子ども向き合う時間を確保するための業務改善に取り組みましょう！
P5-7 過重労働による健康被害を防ぎ、心からの健康増進に努めましょう！
P8-9 みんなで支え合いながら、子育て支援制度や休暇等を有効に活用しましょう！
P10-11 ハラスメント等を正しく理解し、発達しやすい職場をつくりましょう！

平成29年4月
高知県教育委員会

教員の多忙化解消は待たなし！

県教委は責任を持ち対応を！

「教員の多忙化が問題」と、議会で取り上げてスズクはなりません。

これまで県教委は、私たちが良例をあげて、多忙化の解消を求めるとしても、「多忙化はなく、「多忙化感」なのだ」と実態を認めようとしてきませんでした。

しかし、文部科学省も調査のり出し、「多忙化感」ではなく、部活や生徒指導、増え続ける報告事務、子どもや家庭のあり方々多様化で

極めて忙しく対応しなければならぬ実態が明らかになりました。

教員が生きていき、ハツラツとできないのに、子どもたちにも豊かな教育ができるようありません。

高知県でも、今年4月、活力ある学校づくりの改定版をパンフレットにして配布し、学校現場の仕事を直しを提言しています。が、教員不足や臨時教員に大きく依存している状況では、ダメ。学校まかせで対応が必要で

(OECD(34ヶ国)参加国の中で、勤務時間最長が日本です。)

無料
法律・生活相談会の
ご意見ない！
7月6日 18:00～
日本共産党 九事務所にて
一南村人弁護士、市議・県議が
お受けします。
(要予約) 090-6280-3860 中根サチ

県議会 6月23日から
23日(金) から 7月7日まで、6月議会が開かれる予定です。 塚地県議が 28日(木) 18時すぎより、代表質問をする準備中。
ご意見やご要望をお気軽に およせください。

てくてく歩記 (518)

わた(α)
ひどい悪法。「共謀罪」法案が参議院にまわったのは、つい先日。十分な審議もしていないまま、6月18日の参議院会期末までに強行しようとする安倍政権に、腹の底からの怒りをぶつけた。一方、森友だけじゃなく加計学園問題は真実を調査させまいとする 2017年5月!! 人も政治も教の多さに「おこぼれ」もあはれずからずです。そんな中、5月末に 牧野植物園で開かれていた「さつき展」に白川おこさんと2人でかけつけて美しさをみおぼしました。なんと、そこで知事賞をうけた2017年PTAのごいのはたがった。和田さんで、本誌にうれしく、お礼を述べたいときまで。



白川ようこ(衆議院四国ブロック比例代表区(候補)センター)